



Staatskanzlei und Ministerium für Kultur

Heizkostenzuschuss wird ausgezahlt

In dieser Woche beginnt in Sachsen-Anhalt die Auszahlung des einmaligen Heizkostenzuschusses des Bundes. „Das ist ein erster wichtiger Schritt, um die Menschen mit geringem Einkommen von den enorm gestiegenen Energiekosten zu entlasten“, erklärte die Ministerin für Infrastruktur und Digitales, Dr. Lydia Hüskens, heute in Magdeburg. Insgesamt stünden Mittel in Höhe von rund neun Millionen Euro zur Verfügung.

Nach Auskunft der Ministerin, erhalten den Heizkostenzuschuss rund 26.000 Haushalte im Land, die bereits Wohngeld beziehen. Das geschieht automatisch durch die dafür zuständigen Behörden. Ein gesonderter Antrag müsse also nicht mehr gestellt werden, sagte Hüskens.

Zu Ihrer Information:

Von dem Zuschuss profitieren auch Auszubildende im Leistungsbezug nach dem Bundesausbildungsförderungsgesetz sowie Aufstiegsfortbildungsteilnehmende im Leistungsbezug eines Unterhaltsbeitrags

Impressum:
Staatskanzlei des Landes Sachsen-Anhalt Pressestelle
Hegelstraße 42
39104 Magdeburg

Tel: (0391) 567-6666
Fax: (0391) 567-6667
Mail: staatskanzlei@stk.sachsen-anhalt.de